



A. M. D. G.

PROSPECTUS
DU
COLLÈGE STE-MARIE
MONTREAL.

Ce collège est dirigé par les Pères de la Compagnie de Jésus.

Le cours d'études, dans lequel l'instruction religieuse tient le premier rang, embrasse toutes les branches d'un cours classique complet, suivi de la philosophie.

Le cours Préparatoire est destiné aux élèves trop peu avancés pour commencer leurs études classiques.

Le cours Élémentaire, dans lequel on n'admet que des externes, est destiné aux jeunes enfants ; ils y suivent un règlement spécial, et reçoivent un enseignement proportionné à leur jeune âge.

On exige un certificat de bonne conduite, de tous les nouveaux élèves.

Les parents reçoivent tous les mois, un compte-rendu de la conduite, de l'application et des succès de leurs enfants.

Les parents, ou ceux qui les représentent, ont *seuls* le droit de visiter les élèves

PROSPECTUS
OF
ST. MARY'S COLLEGE
MONTREAL.

This College is conducted by the Jesuit Fathers.

This Course of Studies, in which Religious Instruction holds the first place, embraces all the branches of a complete Classical Course, followed by Philosophy.

The Preparatory Course is for those pupils who are not yet ready to begin their Classical Studies.

The Elementary Course is for younger boys (day scholars only). They have a special regulation and special hours.

To be admitted into the College, applicants must present a certificate of good conduct.

Monthly reports of behaviour, application and progress, are sent to parents or guardians.

None but relatives or those who represent them are allowed to visit the students, or to take them out in the city.